

みなみ

H30 竜王南小学校便り
No. 12
2019.2.28 発行
甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標

「楽しい学校（楽校）の創造」

— やる気 こん気 げん気 —

1月往ぬる（行く） 2月逃げる 3月去る

ピンと張り詰めていた冬の空気も、少しずつ緩み始め、日ごとに春の息吹を感じられる頃となりました。「1月は往ぬる（行く）、2月は逃げる、3月は去る」とよく言ったもので、3学期も2ヶ月間があったという間に過ぎ、今年度もあと一月を残すのみとなりました。竜王南小学校では、インフルエンザの感染拡大防止対策に躍起になりながらも、どの学年も3学期の学習に力を入れています。3月も短いですが、竜南小教職員一同、全力投球で一年の締めくくりに頑張る所存です。皆様の御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



今年度最後の授業参観 ～ありがとうございました～

学年最後の授業参観を、1・2学年は2月7日、3・4学年は2月14日、5・6学年は1月31日に実施しました。この1年間で子供たちが成長した様子を御覧いただけたかと思えます。また、学年部会への出席につきましてもありがとうございました。

★1年「できるようになったこと」



◇1年生になってできるようになったことを発表しました。漢字、計算、なわ跳び、跳び箱などを張り切って披露しました。この一年間よく頑張りました。心も体も、知識も技能も成長しています。

★2年「命の授業」



◇山梨県助産師会の方を講師にお招きし、「命の授業」を行いました。子供たちは、命の始まりについて知ったり赤ちゃんの重さを感じたりして、「命の大切さ」を実感することができました。

★3年「学習成果発表会」



◇3年生は、「学習発表会」を御覧いただきました。一年間で学んだことや身に付けたことなどを学年全体で表現する機会となりました。3年生も意欲的に学習し、大きく成長した一年間でした。

★4年「二分の一成人式」



◇10年間、育ててもらったお家の方への感謝の気持ちを表す会を行いました。器楽演奏、自分の夢の発表、手紙交換、合唱に取り組み、自分たちの成長した姿をお家の方にってもらいました。

★5年1組：保健 2組：算数



◇5年生は、保健と算数の授業を御覧いただきました。高学年の5年になると、学習内容も高度になり、日々の積み重ねが大事になってきます。頑張る子供たちの姿が見て取れたと思います。

★6年「感謝の会」



◇お家の方を招いて「感謝の会」を開催しました。子供たちは、卒業に際してお家の人へのこれまでの感謝の気持ちと成長した姿を歌や踊り等で表現しました。意欲的に準備や練習を進めました。

やる気 こん気 げん気

全校集会・代表委員任命式 1月29日(火)

全校集会の時間を使い、3学期の代表委員を任命しました。短い3学期ですが、学級のリーダーとして、やる気をもって頑張ることを誓いました。大いに期待しています。また、児童会役員が3学期の児童会活動について説明しました。今後、竜南オリンピックや読み聞かせ交流会、縦割り給食等、楽しい企画が計画されています。第2回児童総会も2月21日に実施し、年間のまとめをしました。



地域の一員として感謝の気持ちを伝える (6年生)

6年生は、3学期の家庭科の授業で、身近な人々との関わりやお世話になった人々に感謝の気持ちを伝える工夫について考え、学んでいます。先日は、今まで家庭科で学習してきた内容を生かして、エコバッグやティッシュケースなどを制作し、地域で見守っていただいた方やお世話になった方へプレゼントしました。また、普段遊び場として使っている公民館にも出向き、広場の清掃やゴミ拾いをこん気強く行いました。自分たちの生活は、地域の人々との関わりの中で成り立っていることを学び、自分たちにできることを改めて考える機会になりました。



南小に鬼が出没 ～節分～

節分を直前に控えた2月1日の給食の時間、竜王南小に赤鬼と青鬼が、今年も出沒しました。ところがこの鬼、子供たちに大人気。「うちの教室にも



来て！」と多くの教室から招待されていました。「鬼は内？」

新入児童保護者説明会

来年度入学する児童の保護者を対象に、入学説明会を開催しました。来年度54名の児童が入学予定です。楽しみです。



スマホ安全教室(5年生)

2月8日(金)

連日のようにスマートフォンなどを媒介とした事件が報道されています。5年生は、スマートフォンや携帯電話の利用に関連した危険やトラブルを未然に防ぐために、外部から講師を招いて、「スマホ・ケータイ安全教室」を実施しました。自分にも起こり得る身近なトラブルについて知り、スマートフォン・携帯電話を安全に使うためにはルールとマナーを守ることが必要であることを学びました。



竜南オリンピック

児童会主催で竜南オリンピックを実施しました。各縦割り班が各種ゲームの課題をクリアするという内容でした。どの班もげん気に協力し合い、みんなで楽しんでいました。

